新山小学校 学校だより 令和6年度 第23号 令和6年12月2日

| | 月20日(水)午前、今年度2回目の「学校運営協議 会」を行いました。 2 時間目の授業を見ていただいた後で 協議を行い、学校運営についてご意見やご助言をいただき ました。次回「第3回」は、2月に開催の予定です。

〈主なご意見やご助言〉

- 校舎が広々とし、収納も充実して、子どもたちがうらや ましいとさえ感じた。
- ・子どもにとって一番近い存在が担任の先生なので、影響が大きいと思う。一人一人と関わることを大切にしてほ しい。学力も大切だが、心と心のつながりを大切にして ほしい。
- ・コロナ禍、熊出没等を経て、川口交差点付近を歩いて登校する子どもが激減した。子どもの送迎については、学 校周辺の混雑の緩和や交通安全の確保に向けて対応して いく必要がある。





【「鳥獣戯画」の巻物】

- 石脇北保育園の下の交差点であいさつと見守りをしてい るが、信号で渡った子どもが横断歩道を往復し、危険だったので注意したが言うことを 聞いてくれなかった。
- ・バス通学の子どもたちの乗降や横断で危険な場面があった。冬場の凍結時もこわい。・(全国的にも)子どもの数は減っているが不登校の数は減らない。不登校の子どもたち の学びの場を確保していく必要がある。学校外の学びの場や学校外の人間関係の構築が 必要になっていくだろう。
- 路線バスの赤田線の廃止に伴いスクールバスの対応はあるのだろうか。

もうIか月以上前のことになってしまいましたが、I0月22日(火)に、今年度4回目 の音楽集会を行いました。発表学年は2年生でした。はじめに「むしの声」を歌と演奏で 披露しました。むしの鳴き声のところは、そ~っと優しい歌声で表現して、秋の夜の様子 が思い浮かぶようでした。次に「かえるの歌」を発表しました。鍵盤ハーモニカがそろっ て、きれいでした。

同じく | 0月22日(火)に、5・6年生と本荘北中3年生で「小・中歌声交流会」を行 いました。はじめに5・6年生が「大切なもの」を合唱しました。次に北中3年生が「流 浪の民」を合唱し、最後に全員で新山小学校の校歌を歌いました。体育館いっぱいに迫力ある歌声が響き渡りました。

| | 月 | 9日(火)には、今年度5回目の音楽集会を行いました。発表学年は | 年生でし た。楽しい振り付けに合わせて「ドレミの歌」を披露しました。 | 年生も聞いているみん なも満面の笑顔が印象的でした。

音楽が響き渡る学校って、いいですね。



[10/22]2年「むしの声」】



10/22歌声交流会】



| 年「ドレミの歌」】 [11/19

新山健児の活躍

第59回秋田県児童・生徒理科研究発表大会(R6.11.9)

齋藤憲三・山崎貞一賞 「めざせ!実けん大すきゴムはかせ! ~わゴムのひみつをさぐる パート2~」

3年 渋谷 ** (写真左)

※**さんの研究は、理科研究の全国大会に推薦されました。

第48回全日本U-12サッカー選手権大会秋田県大会 優勝 BSエスペルド(写真中)

、監督が怒ってはいけない大会(R6.10.13)〈バレーボール〉 (写真右) - 元気いっぱいだったで賞 ブラウブリッツ秋田B(5年 進藤★★) - .√







~ ありがとうございました。 ~

I0月に児童会(ボランティア委員会)で赤い羽根募金を行いました。全校で

20.833円集まりました。たくさんのご協力に感謝いたします。

集まったお金は、由利本荘市共同募金委員会(市社会福祉協議会内)を通じて、高齢者や障害者、子どもたちなどを支援する地域福祉事業や公募助成事業(新山小でも例年助成していただいております)に役立てられます。

3日(火)総合学力調査(1~3年)

4日(水) 秋田県学習状況調査(4~6年) クラブ

クラブ見学(3年)

5日(木) 代表委員会 石川善兵衛学習会(4年)

6日(金) PTA参観日 5校時限

17日(火) 音楽集会 (6年)

18日(水) 児童委員会

20日(金) こころの健康づくり教室(6年)

25日(水) 冬休み前全校集会

26日(木) 冬季休業 (~1/13)

30日(月) 学校閉庁日(~1/3)

【1月の主な行事】

14日(火) 冬休み明け全校集会

16日(木) 校内書き初め大会

※予定は事情により変更になることがありま す。ご了承ください。